

WARTA

Kapolres Pangkalpinang Dampingi Kapolda Kep. Babel Safari Jumat Kamtibmas

Update - PANGKALPINANG.WARTA.CO.ID

Aug 27, 2021 - 18:03



Pangkalpinang (Babel) - Kapolres Pangkalpinang AKBP Dwi Budi Murtiono, S.IK M.H mendampingi kegiatan Safari Sholat Jumat Kamtibmas Kapolda Kep. Babel IRJEN POL. Drs.Anang Syarif Hidayat di Mesjid Syaikhona Kholil 2 Jl. Taib Rt. 22 Kel. Dul Kec. Pangakalan Baru. Jumat (27/8/21).

Dalam kunjungannya tersebut Kapolda Kep. Babel juga didampingi Pejabat utama Polda dan Polres Pangkalpinang antara lain Dir Binmas Polda Kep. Bangka Belitung KOMBES POL Rudi Hermanto, S.IK, Kabid Humas Polda Kep. Bangka Belitung KOMBES POL Maladi, Wakapolres Pangkalpinang KOMPOL Teguh Setiawan Sik, Kabag Ops Polres Pangkalpinang AKP Andri Eko Sik, Kasat Binmas Polres Pangkalpinang IPTU Hardi, Kapolsek Pangkalan Baru AKP Joko Moertono, Kasi Humas Polres Pangkalpinang AKP Agus Widodo dan Ketua Masjid At Taqwa Ustadz Ahmad Zaini.

Kasi Humas Polres Pangkalpinang AKP Agus Widodo saat dikonfirmasi mengatakan kegiatan safari Sholat Jumat Kamtibmas yang dilakukan Kapolda Kep. Babel IRJEN POL. Drs.Anang Syarif Hidayat di Mesjid Syaikhona Kholil, untuk bersilaturahmi dengan warga Taib Kelurahan Dul sekaligus memberikan pesan-pesan Kamtibmas di masa pandemi Covid 19.

Kapolda Kep. Babel IRJEN POL. Drs.Anang Syarif Hidayat, dalam ramah tamah tersebut menyampaikan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena dapat berkumpul bersama masyarakat untuk menjalankan Sholat Jumat Berjemaah.

"Bahwa giat safari sholat Jum'at tersebut bertujuan untuk memberikan himbauan pandemi covid-19 yang masih ada di Provinsi Bangka Belitung dan menghimbau kepada jemaah khususnya di Mesjid Syaikhona Kholil 2 Jl. Taib Rt. 22 Kel. Dul Kec. Pangkalan Baru Kab. Bangka Tengah untuk selalu mentaati protokol kesehatan dan tetap menggunakan masker."

Kapolda menyampaikan Tentang kondisi di Provinsi Bangka Belitung diketahui setiap hari terjadi peningkatan kasus yang meninggal karena Covid 19 pun banyak, Mari kita jaga diri kita keluarga kita lingkungan kita dari virus covid 19.

Jangan pernah meremehkan bahwa covid 19 itu tidak ada dan Masalah covid ini ada serta membahayakan, maka dari itu di harapkan untuk masyarakat khususnya di wilayah Taib Kel. Dul Kec. Pangkalan Baru untuk tetap selalu memakai masker pada saat berada di tempat keramaian, ungkap Kapolda.

Mohon agar jemaah yang sedang beribadah utk selalu menggunakan masker pada saat berkerumunan dan saling mengingatkan untuk pemakaian masker yang benar Agar kita bisa beribadah dengan baik.

Dikesempatan itu, secara simbolis Kapolda Kep. Bangka Belitung menyerahkan tali asih kepada pengurus Masjid Syaikhona Kholil berupa Hentelizer dan Masker serta sumbangan untuk pembangunan Masjid Kepada Ketua Mesjid Syaikhona Kholil.(Ril)